
Discariche 

A Frascati 
duecento 
abusive 
M Solo nel territorio di Fra
scati Il pretore ha scoperto 
duecento discariche abusive 
Gli Interventi per bonificarle 
sono alati al centro di un con
vegno che si £ svolto Ieri nel 
comune del Castelli, organiz
sato dalla Pretura e dalla Pro
vincia di Roma Maria Anto
nietta Sartori, presidente del-
I amministrazione provincia
le, ha ricordato che la Provin
cia ha stanzialo tre miliardi 
per potenziare II servizio di 
raccolta del riliuti Per l'area 
di Frascati è stata presentata 
una proposta di bonifico «E il 
primo passo verso un risana
mento che dovrebbe com
prendere anche altre zone 
della provincia», ha delio ras-

Castore all'ambiente Athos De 
uca. Il progetto dovrebbe es

sere finanziato In parte dalla 
Regione Lazio e prevede In
terventi per l'Individuazione 
delle aree, Il trasporto del ri
fluii, l'Installazione di contai
ner peri rillull Inerii Sul danni 
provocati dalle discariche al-
I ambiente di Frascati e siala 
organizzala anche una mostra 
fotografica 

ROMA ~ 

Ieri incontro alla Regione 
Battute le posizioni oltranziste 
entro martedì gli elenchi 
con il «tetto» degli assistiti 

I vecchi tabulati dell'83 

Dovranno essere tutti aggiornati 
ma ancora non si sa come 
Sanatoria per gli associati 

Vidimilo Zlantom I medici sceglieranno 
Incontro ieri mattina alla Regione tra l'assessore 
Ziantoni e le associazioni dei medici. Entro marte-
di dovranno essere pronti gli elenchi con i pazienti 
«accettati» o «ricusati»; verrà sanata la situazione 
degli ex associati. Difficoltà invece per quanto n-
guarda l'aggiornamento degli elenchi degli assisti
ti. Per ora c'è una generica disponibilità anche da 
parte della Fimmg. 

STEFANO DI MICHELE 
• • Ora 6 ceno dal prossi
mo martedì nessun medico 
nel Lazio potrà avere più di 
1500 (In alcuni casi 1800) pa
zienti Dallo slesso giorno sa
ranno consegnati I nuovi nu
meri di codice regionale a cir
ca mille ex associati, che cosi 
potranno diventare titolari di 
studio medico L'Incontro, 

convocato per ieri mattina, tra 
I assessore alla Sanili Vlolen-
zio Ziantonl e I sindacati dei 
medici di base, ha definito 
questi due aspetti PIÙ com
plessa la vicenda per quello 
che riguarda I aggiornamento 
del vecchi elenchi degli assi
stiti, che nei giorni scorsi ave
va provocato un duro scam

bio di accuse tra Ziantom e I 
vertici della Fimmg, la lederà 
zione dei medici di famiglia 
L aggiornamento si fari ma 
sui modi e I tempi e è ancora 
incertezza AH Incontro di Ieri 
tutte le organizzazioni dei me
dici si sono dette d accordo 
per rispettare la scadenza del 
20 ottobre nel consegnare al
le Usi 1 tabulali con gli assistiti 
che si intendono mantenere o 
ricusare Solo il Suml ha chie
sto una nuova proroga Per i 
medici che non rispetteranno 
la scadenza è previsto l'azze
ramento degli assistiti Abba
stanza tranquilla anche la di
scussione sugli associati «Le 
lettere con la comunicazione 
del nuovi codici regionali so 
no gii pronte», ha detto Can
toni ai sindacati Dopo la sen
tenza del Consiglio di Slato, 

praticamente rientreranno 
nella convenzione tutti i gio 
vani medici che hanno lavora
to negli ambulatori dei colle
ghi più anziani Anche quelli 
che avevano Inizialo dopo li 
dicembre '86, inizialmente 
esclusi Si traila, nella pratica, 
di una sanatona generale, che 
arriva tino al luglio 87 II cli
ma si è fatto decisamente più 
teso quando si è arrivati al ter
zo punto, quello dell'aggior
namento degli elenchi gene
rali degli assistili, La Fimmg, 
che attraverso il suo segreta
rio Mario Boni, aveva avuto 
nel giorni passali una posizio
ne decisamente ostile si è 
mostrata più disponibile 
«Non vogliamo nessuna rissa 
né provocare disagi - dice il 
segretario provinciale Mario 

Cosenza - Studeremo la si 
tuazione, avremo degli incon
tri Non mi pare che esistano 
altre alternative E del resto è 
interesse di noi medici uscire 
dall attuale situazione di in
certezza» «lo non posso (arci 
niente, se non volete aggior
nare gli elenchi pazienza -
aveva dello loro all'inizio del
la discussione l'assessore 
Ziantonl - pero tra noi c'era 
stato un accordo» Ma almeno 
per 11 momento la grande po
lemica sembra sopita La 
Fimmg ha cercato di forzare 
un pò la mano su una serie di 
questioni economiche, ma ha 
rinunciato ali attacco diretto a 
Ziantonl «Nei fatti il meccani 
smo per la revisione di quegli 
elenchi si è ormai messo in 
moto - dice il dottor Giancar

lo Petricone che ha parteci 
pato ali incontro per il coordi
namento Cgil - E stata una 
riunione genericamente posi 
Uva anche se ancora diversi 
punti sono da chiarire» Nei 
prossimi giorni, dallassesso 
rato alla Sanili partiti un co
municato che preciserà me
glio I intera questione degli 
aggiornamenti degli elenchi 
•Rimane il fallo - sostiene 
Mauro Ponziani, della Cgll-Fp 
- che ad una situazione del 
genere ci ha condotto 11 lassi
smo e l'incapacità dimostrata 
dalla Regione negli anni pas
sali» Stabulili tempi, ora è dif
ficile prevedere le conseguen 
ze In molte Usi non sanno an
cora dire cosa accadri dopo 
il 20 ottobre Assessore e sin 
dacato torneranno ad incon 
trarsi tra una decina di giorni 

Via al processo ? 
sugli dettoli ! 
scomparsi a Riano^ 

Singolare protesta a Fiumicino 

«Quest'atea è demanio 
Posteggio gratis» 
Dopo oltre un'ora di contrattazione, la sbarra del 
parcheggio di Fiumicino si è alzata, lasciando pas
sare, tenia che gli occupanti sborsassero una lira, 
le due macchine posteggiate un paio di ore prima 
dal membri del Codacons, un'associazione nata a 
tutela del diritti degli utenti e dei consumatori E 
l'ultimo atto, il più pittoresco, della disputa che sì è 
creata Intorno al parcheggio dell'aeroporto. 

WUUANO CAPECILATUO 

• i Compromesso? Vittoria 
morale? Afférmazione di un 
principio cito, da Ieri, sari va
lido per tutti? E presto per dir
lo Probabilmente, l'azione di
mostrativa resteri fine a se 
stessa Ma II Codacons (sigla 
opportuna per una denomina
zione da fiatone Coordina
mento di associazioni per la 
dllesa dell'ambiente e dei di
ritti degli utenti e del consu
matori) canta vittoria L'obiet
tivo della manifestazione è 
sialo centrato la sbarra del 
parcheggio a pagamento di 
Fiumicino al è alzata, le due 
macchine del membri del Co

dacons sono passate senza 
che fosse pagato alcun pedag
gio 

Ma la vertenza testa aperta. 
Forse la soluzione verri dalla 
magistratura, che se ne sia oc
cupando. Proprio Ieri, mentre 
casellante ed automobilisti 
questionavano sul pagamento 
della tarlila, Il direttore dello 
scalo, Raffaele Casagrande, 
era a colloquio col pretore 
Gianfranco Amendola 

L'Iniziativa del Codacons 
ha portato In questa storia un 
solilo pittoresco, mettendo In 
scena per oltre un'ora una 
rappresentazione a meli stra

da tra II vaudeville e 11 dram
ma a tesi, Impernialo sull as 
sunto questo balzello non 
s'ha da pagare Nel cast i 
membri del Codacons capita
nati dal presidente, Giuseppe 
Lo Mastro, e dal segretario, 
Carlo Rlenzl, un Imbarazzas
simo casellante, un funziona
no di Ps, il vicequestore Carlo 
Jovlnella, dirigente del com
missariato dell aeroporto 
Dietro le quinte, il pool diri
genziale della Sociali Arco-
porti di Roma che gestisce il 
parcheggio Sullo sfondo, fo
tografi, giornalisti, qualche cu
rioso 

Il rifiato «Guardi che noi 
non Intendiamo pagare» E 
l'urta meno un quarto quando 
Carlo Rlenzl, sbucando da 
una Renault 209 con cinque 
persone a bordo, fa II suo in
gresso in scena II casellante 
alza gli occhi al cielo, poi de
cide di lavarsene le mani e 
chiama la direzione della so
dati, peraltro gli avvertita 
Dallo sfondo Irrompono sul 
proscenio lotograll e giornali-

itilt!^f|j|f i l fe^ "-'•'•'.' 

Il parcheggio della discordia a Fiumic no 

sti Rlenzl e Lo Mastro sono 
tempestati di domande 

Le ragioni «Perché il paga
mento del parcheggio? E pre
sto detto - fa Rlenzl - , L'arti
colo quattro del codice della 
strada prevede che, nel par
cheggi, a Ironie delle aree a 
pagamento ve ne siano altret
tante gratuite Qui non ve ne 
sono» Lo Mastro Incalza «La 
competenza sul parcheggi è 
del direttore dell'aeroporto, 

che è un funzionario del mini
stero dei Trasporti, non della 
società privata Aeroporti di 
Rqma Sulle lanffe ci dev'es
sere un'ordinanza del diretto
re Se manca, questo terreno* 
va considerato demanio, cioè 
bene pubblico» 

Il pubblico ufficiale Fitte 
consultazioni telefoniche II 
casellante si fa da parie Rlen 
zi tratta direttamente col re
sponsabile del parcheggio, 

Matterelli, che pnma di via li
bera poi fa marcia indietro e 
vuol bloccare tutti Entra in 
scena Jovmella, che assumerà 
i panni del deus ex machina 
Parla con Rienzi, con Lo Ma
stro Ordina di alzare la sbar
ra «per evitare un intralcio al 
traffico» 

Il principio «No, ce ne an
dremo solo quando sari di
chiarato che questo è terreno 
demaniale, e quindi non si de

ve pagare per la sosta», obiet
ta il Codacons Nuove consul
tazioni Si cercano i dirigenti 
Jovineila e Rienzi partono alla 
ricerca dell ordinanza, che 
non si trova alla fine, Jovmel
la decide di lar alzare la sbar
ra, senza menzionare «l'intral
cio al traffico» Il Codacons 
esulta «Il pnnclpio è stabilito 
Da questo momento, un uten
te che non voglia pagare, non 
dovrà far altro che chiamare 
la polizia» 

eeai Come sono spariti i '78 
cittadini dall'anagrafe comu
nale di Riano durante il censi
mento del 1981? Alla terza 
udienza nel processo su que
sti stram «desaparecidos» a 
•lini elettorali, svoltasi ieri a 
piazzale Clodio, il presidente 
della seconda sezione penale 
I ha chiesto per la prima volta 
ai due principali imputati, il 
sindaco ed II segretario comu
nale del paese Era la vigilia 
delle elezioni amministrative, 
sei anni fa centinaia di cittadi
ni che non avevano neanche 
sognato di cambiare residen
za al trovarono improvvisa
mente cancellati dagli elenchi 
comunali. Elvezlo Bocci, pri
mo cittadino di Rlano da ce
nt'anni, che aveva firmato II I* 
dicembre '83 un'ordinanza 
che dichiarava «Irreperibili» 
questi 578 cittadini (interi nu
clei familiari) ha risposto di 
non averne mal saputo niente, 
scaricando tutte le responsa
bilità sull'altro imputato del 
processo, il segretario comu
nale Giovanni Diamante Lo 

I Sfratti 
Il Collegio 

I Pontificio 
I a 64 famiglie: 
«Via di casa» 
tm II Collegio Pontificio Pio 
Latino Americano ha spedito 
a lutti gli inquilini la stessa let
tera «Dal 31 dicembre dovete 
lasciare l'appartamento». 
L'annuncio di sfratto e arriva
to a 64 famiglie di via Filomusi 
Guelfi, a Cinecitti est Insieme 
al Sunia hanno chiesto un in
contro al rettore del collegio 
per proporre una trattativa per 
I nuovi contratti e l'eventuale 
acquisto degli appartamenti 
non è amvata nsposta Gli in
quilini sono passali cosi alle 
proteste con volantinaggi e 
manifestazioni sotto la tede 
del Pontificio Collegio. La 
chiusura verso le famiglie 
sembra dettata dall'Intenzio
ne di vendere le quattro palaz
zine ad un'immobiliare inte
ressata all'acquisto L'ammini
stratore degli stabili lo ha fallo 
capire chiaramente agli inqui
lini che chiedevano un incon
tro Per questa settimana è in 
programma un nuova manife
stazione contro gli slratti 

scaricabarile non si è fermato* 
li Responsabile di tutto - han 
detto Diamante - altro non sa<R 
rebbe che uno sbadato imptat 
gato comunale, Giovanni MOi 
desti. Ma Ieri l'Impiegalo non • 
era presente in aula CosiEml-'f 
lio Ricci avvocalo di parte cM? 
vile per il Partilo comunista bari 
chiesto il rinvio del processo»!) 
per ascoltare anche l'interest» 
sante deposizione di Giovanni '. 
Modesti La Corte ha accollo-
la richiesta e tutto è slato rime 
viato all'8 gennaio dell'anno" 
prossimo Una vicenda patsvo 
dossale, venula alla luce» 
nell'84 quando alami corni-' 
glleri comunali di Riano, Pel «P 
del Psi, si accorsero che c'ere» 
una sostanziale differenza ira 
Il dato del censimento nuloel 
naie che parlava di 4657 abh 
tanti e quello dell'lstal «he alu 
zava I* cifra a 5383. Superare" 
il numero di SODO residenti VOM 
leva dire passa» dal sistema,, 
maggioritario al proporziona^, 
le Con II rischio che un »re-. 
gno» decennale potesse interi" 
rompersi "* 

Nomadi 
Pala, 
«Mandiamoli 
nei camping 
in periferìa» 
• i Saranno presto sistemala 
in campeggi della periferia cll-„ 
ladina ed in altri campi • o s i , 
gii individuati I numero*! no;' 
madi che vivono a Roma # 
che da qualche tempo al tono" 
accampati nelle zone di ponte 
Marconi e Ter Bellamonaca.' 
suscitando polemiche e proti 
testeda parte della popolazkjf 
ne E questo l'orientamento^ 
emerso dopo un incontrali 
svoltosi In Campidoglio tra su-
toriti comunali, rappresene* 
tanti della Regione, autori* di" 
polizia e funzionari del mlnl.n 
stero dell'Interno. «SI Intenda» 
portare avanti - ha detto l'aa-i 
sessore Pala, una politica dlq 
pronto intervento chepuntialfn 
la salvaguardia dell'ordine 
pubblico e che don i perciò 
fondarsi sul pieno censente* 
di lutti». Alla vicenda daino* 
madi di Tor Bellamonaca è In
teressata soprattutto la Vili 
circoscrizione, al Cui presi»» 
dente ha Inviato Ieri un tele
gramma l'assessore al dererh. 
tramento Tortosi, per sverei 
precisazioni in merito alla 
proclamazione dello stati» 
d'emergenza. I 
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